

# Ensayo sobre el texto Buscando nuestros orígenes en el polvo de las estrellas

*Michelle Santiago y Oriana Santiago<sup>1</sup>*

En este artículo “Buscando nuestros orígenes en el polvo de las estrellas”, el Dr. Julián Chela- Flores se propone ayudarnos a comprender a través de la ciencia cómo ha surgido la vida en la tierra, apreciando la enorme cantidad de galaxias que existen en la vía Láctea.

El Dr. Chela- Flores tomó como estrategia un poderoso helicóptero y la máquina del tiempo del señor Wells, ya que a través de ellos viajaríamos y conoceríamos nuestros antepasados.

En el primer viaje logramos comprender que desde las estrellas se puede ver el mundo muy pequeño y la forma del planeta tierra.

En el segundo viaje aprendimos que podemos ver nuestros antepasados a través de la maquina del tiempo, a los dinosaurios peleando y observar cómo comenzó el mundo.

El Dr. Chela-Flores también acudió a la teoría de selección natural porque eso le permite explicar que el mundo cambia por ejemplo: primeros éramos bebés, luego pasamos a ser niños, después a adultos y por último ancianos. Igual ocurre con los animales.

El Dr. Chela-Flores nos explica que la Astrobiología es una ciencia nueva a través de la cual se ha logrado obtener la respuesta que nos ayuda a comprender el origen de la vida en la Tierra. A partir de los elementos cocinados en el interior de las estrellas procedente es justo el fenómeno que dio lugar al nacimiento de nuevos seres, al sol con nuestro planeta Tierra.

En general, podríamos decir que nos gusta sus estrategias para explicar lo del origen de la vida en la Tierra, porque si hoy en día tuviéramos una máquina del tiempo, nos gustaría estudiar por qué las personas de antes duraban tanto y saber cuál es la diferencia de los años anteriores a los actuales. Además, la alternativa que dio el Dr. Chela-Flores es muy útil para ver nuestro pasado y cómo es el mundo desde las estrellas. Nos ayuda a comprender el origen de la vida y la posición en el universo.

La Ciencia es muy interesante. Quizás por eso nos gustaría estudiar una carrera científica para tener más conocimientos del mundo e inventar cosas nuevas, para luego enseñarlas a nuestra humanidad.

---

<sup>1</sup> Estudiantes de la Unidad Educativa Nueva Bolivia. Municipio Tulio Febres Cordero. Mérida.